

Diputada Veloso refuerza su compromiso con la agricultura maulina: “Representa un polo de desarrollo económico y cultural en nuestra región”

- La parlamentaria del Maule Sur reiteró el deber de legislar políticas públicas que permitan fortalecer y dar un bienestar a la labor agrícola, principalmente por los graves problemas que han debido enfrentar, como la crisis climática y los abusos de la gran industria.

Desde un comienzo la Diputada Consuelo Veloso, representante de las provincias de Linares y Cauquenes en la Cámara Baja, ha manifestado su compromiso con los agricultores y agricultoras, particularmente con los del Maule Sur. Su origen ligado al mundo campesino le ha traído consigo una vida vinculada a la cultura agraria, por lo que conoce cercanamente la realidad de quienes cultivan la tierra para producir el alimento.

Es en este contexto que la parlamentaria del Maule Sur lleva consigo la responsabilidad de liderar iniciativas legislativas desde el Congreso. “La agricultura representa un polo de desarrollo económico y también cultural en nuestra región, lo cual nos obliga a trabajar de manera permanente por gestionar recursos, sobre todo ante las crisis que han habido”, comentó.

Es que durante los últimos años el mundo del agro se ha visto afectado fuertemente por los efectos climáticos; sequías en verano e inundaciones en invierno han generado un potente impacto en la producción agrícola. “Estas catástrofes naturales no van a cesar, porque sabemos que son frutos de una crisis climática, de un medio ambiente que está profundamente desgastado y que, por ende, nos obliga a adaptarnos para que los agricultores puedan seguir ejerciendo su labor, ahora quizás en otras condiciones. Esto le presenta un desafío al Estado, para que esté más presente, disponiendo más recursos y es una pelea que dimos el año pasado desde la Cámara Baja para aumentar el presupuesto destinado al sector agrícola”, indicó la parlamentaria.

Además de las complicaciones por los efectos climáticos, la legisladora señala que actualmente existe un gran problema que afecta al mundo agro, particularmente respecto al bajo precio que se les paga a viñateros, trigueros y productores de berries. “Hay algunos que se benefician a costa de la explotación y el trabajo de otros. Las grandes empresas no pueden enriquecerse a costa del trabajo de nuestra gente. Es una vergüenza y una pena que estén abandonando los campos porque el Estado no ha sido capaz de poner la protección suficiente a quienes constituyen no sólo un patrimonio económico para nuestro país, sino también un patrimonio cultural”, señaló la Diputada Veloso.

A raíz de esto, la legisladora indicó que el Estado debe tener un rol más activo frente a los abusos de la gran industria agrícola. “No podemos seguir permitiendo que el Estado tenga un rol pasivo ante este mercado, porque no se puede mirar solamente con ojos matemáticos. Las grandes industrias agrícolas siempre van a querer ganar la mayor cantidad al menor costo posible, pero ese menor costo posible implica que le pagan lo menos posible y menos del costo a nuestros pequeños productores que sostienen las economías locales”, agregó.

Finalmente la parlamentaria indicó que existe una oportunidad histórica para que esta legislatura y este Gobierno lideren iniciativas que den tranquilidad al trabajo de agricultores y agricultoras. “Hay acciones que depende de los Gobiernos, pero hay cuestiones que son 100% legislativas. Puede venir otro Gobierno,



pero son las políticas públicas, las leyes, las que quedan y que pueden fortalecer y dar un bienestar a la labor agrícola, permitiéndoles no estar dependiendo de subvenciones que sustentan el momento, pero no da soluciones a largo plazo, como lo es hoy en día. Seguiré luchando para que los pequeños agricultores puedan seguir trabajando y reciban lo que les es justo y corresponde por su tan importante labor”, sentenció la diputada Veloso.

